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Procès-verbal du Conseil d’établissement 
Année scolaire 2024-2025 

SÉANCE No 5 
 

Séance ordinaire du Conseil d’établissement de l’école de l’Envol 
tenue le mercredi, 2 avril 2025 à 19 h 

(à l’École de l’Envol) 
 
 
 

1. Préliminaires 
 
 
CÉ-24-25-028 

1.1 Ouverture de la rencontre 
Ouverture de la rencontre par Madame Cathie Picard à 19h01. 
 

 1.2 Présences et vérification du quorum 
 
Membres parents :   
Boucher, François* 
Guérin, Steve* 
Huard, Nadine (absente) 
Kenmogne, Lucie Carolle* 
Létourneau, Steve* 
Picard, Cathie* 
Zinovieff, Alexandre (absent) 
 
Parents substituts : 
Tchaleu Kawealeu, Ghislaine (absente) 
 
Membres du personnel : 
 
Carignan, Martine (enseignante)* 
Picard, Marie-Ève (enseignante)* 
Lambert, Valérie (orthopédagogue)* 
Malenfant, Andréanne (orthopédagogue) (absente) 
Guay, Isabelle (enseignante)* 
Thériault, Nathalie (enseignante)* 
Marcoux, Jérôme (enseignant)* 
Ovéjéro, Sandra (secrétaire d’école) * 
Robert, William (enseignant – substitut)  
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Direction : 
Trachy, Daniel (directeur)* 
Dion, Marie-Claude (directrice adjointe) (absente) 
Turcotte, Tina (directrice adjointe) (absente) 
 
Représentant(e) de la communauté : 
Marcotte, Marie-Jeanne (Alliance Jeunesse) (absente) 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
CÉ-24-25-029 

1.3 Lecture et adoption de l’ordre du jour 
 

1. PRÉLIMINAIRES 
1.1 Ouverture de la rencontre 
1.2 Présences et vérification du quorum                                                   
1.3 Lecture et adoption de l’ordre du jour                                      
1.4 Lecture et adoption du procès verbal du 26 février 2025  
1.5 Suivi au procès-verbal du 26 février 2025 
1.6 Intervention du public 

 
 

2. CONSULTATIONS – DÉCISIONS 
2.1 Grille matière 2025-2026 au primaire  - Documents de travail 
2.2 Plan de lutte à la violence et l’intimidation 
2.3 Approbation sorties éducatives 

 
 

3. INFORMATIONS / DISCUSSION 
3.1  Projet éducatif : suivis au plan d’action 2024-2025 et perspectives pour 
       l’an prochain. 

 
  
4. CORRESPONDANCE 
 

 
5. RAPPORTS                                                                                                  

5.1 Rapport de la direction 
5.2 Rapport de la présidente   
5.3 Rapport du représentant au comité de parents                  
5.4 Rapport du représentant du personnel 

                                                      
6.  VARIA 
  
7. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 

 
 

Monsieur Steve Guérin propose l’adoption de l’ordre du jour et Madame 
Nathalie Thériault seconde cette proposition.  Adopté à l’unanimité. 
 
 
 
 
 
 

 
CÉ-24-25-030 

1.4  Lecture et adoption du procès verbal du 26 février 2025  
Monsieur François Boucher propose l’adoption du procès-verbal 
du 26 février 2025.  Cette proposition est secondée par Madame 
Isabelle Guay et est adoptée à l’unanimité.   

https://drive.google.com/file/d/1YGC2fBHeED2YajWPToasWM0GxEVYV5-U/view?usp=sharing
https://drive.google.com/drive/u/0/folders/1ULeYkOWSHyd0no20t6aAziwBY7TWoqRn
https://docs.google.com/spreadsheets/d/1W2mUi4s5Wu_z0usK93yYGyOcnzV_w8yuntW0qrhS9ao/edit?gid=0#gid=0
https://drive.google.com/file/d/1llIMpXkETZC01LKFckD-nALAH3V9Qp99/view?usp=drive_link
https://drive.google.com/drive/u/0/folders/1gmkgj45qcR9IDWjyDDM5TOuXW4cHiRBj
https://drive.google.com/file/d/1YGC2fBHeED2YajWPToasWM0GxEVYV5-U/view?usp=sharing
https://drive.google.com/drive/u/0/folders/1ULeYkOWSHyd0no20t6aAziwBY7TWoqRn
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 1.5 Suivi au procès-verbal du 26 février 2025. 
 Aucun suivi. 
 

 1.6 Intervention du public 
Aucune intervention. 
 
 
 

2.  CONSULTATIONS – DÉCISIONS 
 
 
 
 
 
 
 

2.1 Grille matière 2025-2026 au primaire  - Documents de travail 
Monsieur Trachy présente le cheminement de la future grille matière.  
Comme il y aura peu d’enseignants au primaire l’an prochain (3 ou 4 groupes 
au lieu de 11), nous tiendrons compte de l’avis des enseignants actuels.  Pour 
les élèves qui seront au régulier, l’anglais enrichi leur sera attribué. 
 
Le rôle du Conseil d’établissement vis-à-vis la grille matière est de fixer le 
temps d’anglais intensif et non la modalité. 
 
La grille matière 2025-2026 sera adoptée à la prochaine rencontre (soit en 
mai). 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
CÉ-24-25-031 

2.2  Plan de lutte à la violence et l’intimidation 
Monsieur Trachy présente le plan d’action afin qu’il soit adopté par le Conseil 
d’établissement.   
 
Les cas de violence et d’intimidation sont répertoriés depuis deux ans.  En 
général, à l’Envol, le nombre de gestes importants est sensiblement le même 
(ça se maintient).  Cependant, le nombre de retraits de classe a diminué au 
secondaire. 
 
Objectifs : 

- Augmenter la moyenne de l’engagement et de l’attachement de 
l’élève face au milieu scolaire. 

 
- Définir et réaliser une trajectoire visant l’apprentissage et la gestion 

des habiletés socio émotionnelles. 
 
Monsieur Steve Guérin propose l’adoption du plan d’action tel que présenté.  
Madame Nathalie Thériault seconde cette proposition.  Adopté à 
l’unanimité. 
 

 
 
 
 
 
 
 

2.3  Approbation sorties éducatives 
 
#59  Par Dave Bélanger :  Hit the Floor.  Date:  15 mai 2025.  Pour les filles 
du profil Danse.   Coût :  Environ 500 $ (autobus).  Accepté. 
#60  Par Karine Rodrigue :  Installation de nichoirs.  Date :  28 mars 2025.  
Pour les élèves du profil Techno-science (sec. 2).  Coût :  Gratuit.  Accepté. 
 

https://docs.google.com/spreadsheets/d/1W2mUi4s5Wu_z0usK93yYGyOcnzV_w8yuntW0qrhS9ao/edit?gid=0#gid=0
https://drive.google.com/file/d/1llIMpXkETZC01LKFckD-nALAH3V9Qp99/view?usp=drive_link
https://drive.google.com/drive/u/0/folders/1gmkgj45qcR9IDWjyDDM5TOuXW4cHiRBj
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CÉ-24-25-032 Madame Marie-Ève Picard propose l’adoption de ces sorties.  Madame 
Lucie Carolle Kenmogne la seconde.  Adopté à l’unanimité. 
 
 
 
 

3.  INFORMATIONS / DISCUSSION 
 
  
 3.1 Projet éducatif :  suivis au plan d’action 2024-2025 et perspectives pour l’an 

prochain 

 
Objectifs : 

- Développer le partenariat en milieu scolaire 
- Trouver de nouveaux partenariats 
- Améliorer le climat scolaire 

 
Ce plan d’action sera présenté à la rencontre de mai. 
 
 
 
 

4. CORRESPONDANCE 
 
 Aucune correspondance. 

 
 
 

5. RAPPORTS 
 
 5.1  Rapport de la direction 

Beau match de hockey profs-élèves. 
Le printemps s’en vient.  Les élèves sortent plus à l’extérieur. 
On progresse sur l’accueil de Clair-Soleil.  Les travaux vont bientôt 
commencer.  En plus de l’installation des modulaires, le terrain de basketball 
sera déplacé, des aires de repos seront ajoutées et une surface multisports a 
été demandée. 
 

 5.2 Rapport de la/du président(e) du C.E. 
Aucun point 
 

 
 

5.3 Rapport du représentant au comité de parents 
Rencontre du 17 mars : 
- Coupures du Ministère, on demande de ne pas couper le service à 

l’élève. 
- Présentation de la SQ sur les plans de communication et d’intervention 

avec les policiers-écoles.  Ces présentations sont ciblées sur les 
problématiques vécues dans chaque école. 
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- Les professionnels au privé veulent avoir accès à certains élèves.  
Quelques membres du comité de parents ont demandé que cet accès 
leur soit facilité. 

- La Fondation Musique en Tête recherche des enseignants de violon et 
de guitare. 

- Madame Isabelle Proulx a été nommée à titre de directrice des Services 
éducatifs. 

- Levée de fonds pour la pédopsychiatrie de l’Hôtel-Dieu de Lévis. 
- Mini-relais pour la vie par L’Odyssée. 

 
 5.4 Rapport du représentant du personnel 

Très belle partie de hockey.  Dommage qu’il n’y ait pas eu beaucoup de 
personnes.  On demande de faire un gros évènement à l’avenir 
(cheerleaders, hymne national, …).  Nous avons beaucoup de joueuses de 
ringuette à Saint-Nicolas.  Un match de ringuette pourrait faire partie de 
l’activité. 
 
Dans le cadre de son cours, Jérôme a fait une activité avec ses élèves :  la 
Boussole politique.  Ce fut une belle réussite.  Les élèves se sont grandement 
investis.  Jérôme en donne les détails. 
 
Dégustation littéraire au primaire.  On encourage les élèves à lire.  Prix :  
cartes-cadeaux pour acheter des livres et coupons pour une barbotine 
(slush). 
 
Visite de Patrick Isabelle.  Très belle conférence de l’auteur des romans Anna 
Caritas.  
 
 
 
  

6. VARIA 
 
 Aucun point. 

 
 
 
 

7.  LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 

 
CÉ-24-25-033 Madame Nathalie Thériault propose la levée de l’assemblée à 20h28.    

Madame Isabelle Guay seconde cette proposition. Adopté à l’unanimité. 
 
 
 

Cathie Picard 
Présidente 
 

Daniel Trachy 
Directeur 

 


